
A.W.B.B. 
Groupe des parlementaires de Bruxelles Brabant Wallon 
 
P.V. n° 12 séance du 07 mai 2012 
 
Présents : Mrs. Culot, De Roy, Dujardin, Loozen, Mespouille, Vancabeke,Vanopphem, Van 
Wallendael. 
Excusé Mr. Lamy (vacances). 
Invités : Mr. Delchef (président AWBB). 

   Mr. Flament (membre du CdA) nous prie d'excuser son absence (en mission). 
 
1- Approbation du P.V. n° 11 du 26/06/12 
    Après lecture le P.V. est adopté à l’unanimité. 
 
2-Modification du calendrier des réunions. 

La modification du calendrier est évoquée, à la demande de plusieurs membres du         
groupe la réunion du 13 juin est fixée au 11 juin à 19h.  

 
3- Correspondance. 
     La correspondance est  parcourue. 
 
4-Tour de la province. 
     4-1. Bilan de la réunion préparatoire à l'Assemblée provinciale. 

4-1-1.  Mr. Delchef fait remarquer que le PV comporte certaines phrases qu’il n’a     
certainement pas prononcées (ex: …sous dérogation). Il prendra contact avec 
le secrétaire du C.P, rédacteur du PV. 

            4-1-2. Echange de vue concernant  les championnats "Jeunes". 
A cette occasion, la question de l'intérêt d'avoir un seul (mais un vrai) 
champion par catégorie est évoquée.  

Nous constatons que la formule actuelle (séries du 1er tour  formées suivant 
la force (déclarée par les clubs) et un second tour regroupant les premiers du 
1er tour), lors du premier tour les plus forts s'éliminent et le champion est le 
premier du groupe de ceux ayant terminé premiers du 1er tour.  
Mr. Van Wallendael  pense que l'on pourrait améliorer la formule avec une 
composition de poules au 1er tour ne démarrant plus en groupant les forts 
mais en ventilant forts et moins forts entre les groupes.  

4-1-3. Mr. Mespouille attire l’attention du groupe sur la proposition de créer une P4,  
étant donné qu’il y a actuellement 44 équipes en P3, la future P4 n’en 
regrouperait que 16. 
Mr. Mespouille demande qu'avant le vote en AP l’attention des clubs soit 
attirée sur cette « future » situation. 

4-1-4. Une mise au point est effectuée concernant l’élection de parlementaires lors  
des votes à l’Assemblée provinciale. 

    4-2. Compétitions 2011-2012. 
4-2-1. Mr. Dujardin félicite Mr Loozen (secrétaire du Royal UAAE 0070) pour la lettre  

de remerciements adressée aux clubs pour leur sportivité au sujet des 
nombreuses modifications aux calendriers apportées par le RUAAE 0070. 

4-2-2. Mr. Dujardin nous donne connaissance d’une lettre du secrétaire  de l'A.S. St  
Augustin (0836) concernant l’attitude déplorable d’un arbitre bénévole vis-à-vis 
d’un jeune joueur. 

4-2-3. Mr. Mespouille se félicite du second tour très honorable accompli par les  
équipes B-Bw en divisions régionales. 

     



     4-3. Compétitions 2012-2013. 
 Mr. De Roy s’informe sur un projet de fusion de clubs  féminins B-Bw.  
 Mr. Van Wallendael donne les renseignements concernant la situation à l’heure 
actuelle. 
 

5-Demande d'avis. 
A la demande du procureur Mr. Vandeput, le groupe procède à un vote secret 
concernant certains membres du CJP. Le groupe émet à la majorité un avis favorable 
à la reconduction de certains mandats et à l'unanimité pour d'autres. 

 
6- Rapports de nos membres siégeant dans les différ ents départements nationaux et 
fédéraux . 

6-1. Commission financière. 
Mr. Dujardin signale qu’il a reçu du Trésorier général  la situation financière de fin 
mars 2012 ainsi que le bilan définitif 2011 à transmettre à la Fédération Wallonie-
Bruxelles.  

6-2. Département Championnats AWBB. 
Mr. Mespouille  nous signale le nombre d'équipes déjà inscrites en compétitions 
régionales pour la saison 2012-2013. 

 
 
 
                                                           P.Vancabeke /J.M. Vanopphem 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

      


